

Samedi 22 août 20h30 et dimanche 23 août 17h30

Domaine de Senoche

501, chemin de Senoche – 74140 BALLAISON

LE BLUES DU COULOIR DE LA MORT

« Les amis de la pluie »

Confidences d'un condamné à mort.

Spectacle présenté par

Aline Bastian - Michèle Keszei - Richard Vermeiren

Soutenu par la Fox compagnie Annemasse



Troy Clark qui avait passé 18 ans dans le couloir de la mort a été exécuté le 26 septembre 2018 pour un crime qu'il a toujours nié avoir commis. Il avait correspondu pendant 14 ans avec Michèle Keszei qui, avec l'accord du condamné, a fait une compilation de ses lettres que lisent Aline Bastian et Richard Vermeiren.

Michèle Keszei, abolitionniste inconditionnelle, commente cette lecture et fait part de ses doutes, lorsqu'apparaissent des éléments nouveaux et troublants qui interrogent public et acteurs sur la complexité de la personne humaine.

Sur réservation uniquement au 04 50 35 46 32 en raison des distanciations actuelles.

Spectacle en extérieur avec repli en intérieur en cas de mauvais temps

° Participation au chapeau - Petite restauration et buvette sur place avant le spectacle samedi et après le spectacle, dimanche.